## 道徳のひろば ② 日々の生活の中で道徳心が育まれる!

## 職員室でのこぼれ話から

◆低学年のお母さん (黒潮町駅伝で): 応援にかけつけて撮影をしようとしたのですが、我が子の走りを見て写真どころでない。必死で走る子どもに感動、あっという間の時間ですから大声援を送るしかなかったそうです。◇校長: その話を聞いて、本当に嬉しくなりました。応援にかけつけてくれた親は皆、このお母さんのようになったと思います。



◆郵便配達の女性:たいへい寺や土居商店近くでの話

ですが、「南小の子はとても礼儀正しい、同乗していた主人も感心していた」「手をあげてお先にどうぞと言って待っている」「渡った後、お礼する姿をよく見かける」「よくしつけをされている子ども達です」と、ある職員に話してくれたそうです。◇校長:警察前や国土交通省前の横断歩道でのあいさつやお礼の話はよく聞きますが、その他の場でも自ら考えた対応ができていることを知り嬉しく思いました。23日(月)の児童朝会で教頭先生がこの話をし、聞いてみると、たくさんの子ども達が礼儀正しい行動をとっているようです。人間的に温かく、優しい子ども達が多く育つと地域の宝になります。

## |6年生家庭:「あなたは家庭や地域の宝物の学習」で「勤労体験」(道徳心)

めあて:家族の一員として家庭や地域でできることを考えようの学習で、6年生は、これまで育った学校に感謝の気持ちを込めて環境美化に努めてくれました。男子は校庭の側溝(2年間愛校作業中止のため大量の土砂)の土上げ。女子は花壇の手入れ(草・根の除去)など。全員が真面目に黙々と作業する姿に感動しました。







## ■道徳通信等のHPの見方は次 の通りです。

南小学校のHP開けて、右画面の 〇内の赤字(道徳通信UP)をクリックしてください。すると右側の画 面になりますので、そこで各自が見 てみたい内容をクリックすると見 えます。その他にも、子どもの活動 の様子や学校の様子(写真・動画) が分かるようになっていますので ご覧ください。

